



Santiago Creel dice que no habrá sorpresas el próximo domingo.-

Santiago Creel, vicepresidente de la Cámara de Diputados, dijo que se firmó en actas que hasta el domingo no habría ningún tipo de convocatoria para sesionar, lo cual es una certeza para todas las diputadas y diputados pues puedan planear su regreso para el domingo sin presiones por un posible albazo. Creel recalcó que se trata de una muerte anunciada porque después de siete meses de debatir, las posiciones son muy claras y solo se trata de un paliativo de Morena para quedar bien, afirmando que plantearon algo a lo que se negó la oposición.

https://drive.google.com/file/d/1_pocZNWy04hYhMReXcr1NakfjBArCKWq/view